

Künftige Grundschule Kastanienallee wird Gemeinschaftsgrundschule

Das Ergebnis des Abstimmungsverfahrens zur Bestimmung der Schulart der geplanten Grundschule an der Kastanienallee steht fest: Sie kann vorbehaltlich der Genehmigung der Bezirksregierung am 1. August 2020 ihre Arbeit als Gemeinschaftsgrundschule aufnehmen.

520 stimmberechtigte Eltern hatten vom 22. bis 24. Januar die Möglichkeit, ihre Wahl zur Schulart zu treffen. Insgesamt haben 73 Eltern abgestimmt. Zur Auswahl standen eine Gemeinschaftsgrundschule, eine katholische oder evangelische Bekenntnisschule sowie eine Weltanschauungsschule. 32 Eltern votierten für eine Gemeinschaftsgrundschule, 28 für eine katholische Bekenntnisschule, 11 für eine evangelische Bekenntnisschule und 2 für eine Weltanschauungsschule.

Um jedoch eine konfessionelle Grundschule errichten zu können, wären im Abstimmungsverfahren mindestens 200 gültige Stimmen für eine der konfessionellen Schularten erforderlich gewesen.